

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2016. 9. 29

No. 15

文責 川井 孝寿

『フリー参観デー』 ご来校ありがとうございました！

昨日の『フリー参観デー』では、お忙しい中、また、お足元の悪い中にもかかわらず、朝早くからご来校、ご参観いただきまして誠にありがとうございました。

子どもたちの学習の様子やスクールコンサートの内容は、いかがだったでしょうか。2学期が始まってから1ヶ月を迎えますが、『実りの秋』にふさわしい充実した学習ぶりをご覧いただけたのではないのでしょうか。

また、西アフリカ発祥の「ジェンベ」という太鼓を使ったスクールコンサート『ドラムカフェ』では、太鼓の楽しさを味わっていただけましたか。子ども達はもちろんですが、保護者や祖父母の皆さんまで真剣に、そしてノリノリで太鼓をたたく姿、とても感動的でした。本当にお疲れ様でした。

さらに、給食時の『祖父母試食会』では、それぞれの学年でお孫さんと楽しそうに会食される微笑ましい姿がたくさん見られました。もちろん子ども達も大変嬉しそうで、箸の進み具合も良かったようです。

『フリー参観デー』と謳^{うた}っているのは1年にこの日だけですが、本校はいつでも保護者の皆様、そして地域の皆様に学校を開いております。是非、機会がございましたらご遠慮なさらずにご来校いただきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



応援よろしくお願ひします！ ～町陸上記録会～

明日（30日）は、本校の校庭を会場に、町の小学校陸上記録会が開催されます。西山小学校と本校の5・6年生がこれまでの練習の成果を発揮しながら、自己の記録更新を目指して『走・跳・投』の技で競い合います。

第13号でもお知らせしましたが、子ども達はこの1ヶ月間、主に放課後を利用しながら、それぞれの種目の練習に一生懸命取り組んできました。

お忙しい中とは存じますが、明日はぜひ、校庭に足をお運びいただき、大きな声援をお送りください。よろしく願ひいたします。

なお、雨天延期の場合には10月3日（月）となりますが、ご了承ください。

とってもおいしそうでした！～自分で作るお弁当給食～



9月26日（月）は、『自分で作るお弁当の日』でした。自分でおかずの下ごしらえをした子ども、おうちの人で作ってくれたおかずを自分で詰めた子ども、そして、愛情たっぷりのお弁当を食べるだけ（？）の子ども、それぞれにお弁当の事情は異なったようですが、満面の笑みで朝から元気に登校してきた子ども達からは、お弁当の時間を大変楽しみにしている様子がうかがえました。

味はもちろんですが、いろいろな思い出が詰まったお弁当、給食の時間も大変盛り上がったようです。



稲刈り 大成功でした！ ～今年も豊作です！！～



27日（火）に、4・5年生で学校田の稲刈りを行いました。前日までの雨で、稲の乾き具合が心配されましたが、当日は見事に晴れ、暑いくらいのお天気で、最高の稲刈り日和でした。

5月26日の田植えから4ヶ月、稲は無事に育ち、立派な穂をつけていました。JA会津よつばや農青連の皆様からご指導をいただき、また、田んぼを貸していただいている佐藤一大様やPTA役員の皆様からもお手伝いいただきながら、無事、刈り取ることができ、子ども達も大変喜んでいました。

刈り取ったお米は、10月22日（土）の『収穫感謝祭』で、お餅にして全校生でいただく予定で、子ども達は今からとても楽しみにしています。